

24Jam

Sarana Ibadah Masjid Desa Kunciir, Dibantu TNI

Muhammad Makruf - DEMAK.24JAM.CO.ID

Jan 13, 2023 - 17:59



Kegiatan ini merupakan satu di antara metode pembinaan teritorial, dimana sangat penting menjaga komunikasi dan hubungan yang harmonis antara TNI dengan rakyat

DEMAK -- Membantu kesulitan masyarakat sudah menjadi tanggung jawab seorang aparat teritorial, apalagi menjadi Babinsa yang selalu berada di wilayahnya, ada kegiatan sekecil apapun Babinsa harus terjun secara langsung membantu.

Seperti halnya yang dilakukan Babinsa Ds Kunciir Koramil 03/Wonosalam Kodim 0716/Demak Sertu Sukim dengan sigap membantu gotong royong pembuatan masjid Miftahul Huda bersama masyarakat binaannya didukuh mayong di RT 02 RW 04, Jum'at(13/1/2023).

“Ini merupakan salah satu wujud Kemanunggalan TNI dengan rakyat khususnya Babinsa Koramil 0716-03/Wonosalam terhadap warga yang ada di desa binaannya yaitu dengan bergotong royong pembangunan tempat ibadah,” terang Sertu Sukim.



Dalam kegiatan kerja bakti itu Babinsa Kunciir bersama Pengurus Masjid dan masyarakat setempat bahu membahu mengangkat pasir dan membuat adonan semen untuk pembangunan Masjid Miftahul Huda.

“Selain untuk ibadah, kegiatan ini juga untuk menjalin kedekatan dan hubungan baik antara TNI dan masyarakat setempat, sekaligus meningkatkan kerjasama melalui prinsip gotong royong sebagai upaya bersama menciptakan tempat ibadah yang sehat dan berkualitas,” imbuhnya.

Sementara Danramil 03/Wonosalam Kapten Inf Etok Suristiyono mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan satu di antara metode pembinaan teritorial, dimana sangat penting menjaga komunikasi dan hubungan yang harmonis antara TNI dengan rakyat.

“Kita terus berupaya menjalin sinergitas untuk mempererat persatuan dan kesatuan dan menjaga kondusifitas lingkungan salah satunya dengan melaksanakan kegiatan bersama,” ujarnya.

Ia menambahkan, kegiatan gotong royong ini khususnya di Desa Kunciir sudah terjalin sangat baik, contohnya seperti ada olahraga bersama, patroli keamanan bersama masyarakat dan juga kegiatan-kegiatan yang lainnya.

Ketua Takmir Masjid Bapak Satori mengucapkan banyak terima kasih kepada

Bapak-Bapak Babinsa karena dengan kehadirannya di tengah-tengah kami dapat menambah semangat kami serta warga sekitar untuk bergotong royong.

“Kami juga sangat berharap wujud kerjasama yang baik ini akan terus terjalin guna kesejahteraan masyarakat,” tutur Satori.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak